



ROYAL BAKING POWDER

Absolement pure
Fait avec la crème de tartre
de France pure.

Bureau météorologique.

Washington, 11 août — Indicateurs pour la Louisiane — Averses dans la partie sud, beau dans la partie nord samedi; ondées dans la soirée; forts vents du nord à nuit.

Le droit de disposer des fonds Indiens.

Washington, 11 août — L'auditeur du trésor, après le département de l'Intérieur, a soulevé une question sur le droit d'un ségre de divertir une partie du fonds indien, pour payer les frais d'un traitement médical.

L'agit de John Woodruff, un nègre de l'agence Line Ridge, qui est maintenant à l'hôpital du gouvernement et est atteint de folie.

L'auditeur déclare qu'il ne peut tirer du fonds de secours des Sioux, la somme voulue pour payer les dépenses encourues pour son traitement et sa nourriture, tant qu'il ne sera pas reconnu légalement comme indien. Au département de l'Intérieur, on pense que ni les Sioux ni les autres tribus indiennes n'ont le droit de s'inquiéter de la façon dont le gouvernement dispose de ces fonds, tant qu'il remplit ses obligations à leur égard.

Un tour de force de la poste à San Francisco.

Washington, 11 août — On a reçu au département de la poste de San Francisco une communication qui prouve à quel point le gouvernement s'occupe de faire parvenir aux soldats les matières postales qui les concernent. Le général Otis avait demandé que l'on envoyât la malle destinée aux régiments du 1er Montana et du 1er South Dakota à Nangassaki par voie de Vancouver.

Cet ordre fut reçu à 2 heures de l'après-midi; le prochain envoi par la malle pour Nangassaki, via Vancouver, devait partir à 3 heures par un train quittant San Francisco à 7 h. cinq heures plus tard mais un ou deux jours auparavant, le transport Solace était arrivé à San Francisco avec 60 soldats malades ou hors d'état de servir du 1er Montana, et plus de 100 du 1er South Dakota. La famille de ces hommes a été expédiée en toute hâte, mais n'a pu être délivrée au surintendant des malles qu'à 5 heures. En même temps, toutes les malles destinées aux hommes qui étaient sur le Solace étaient triées par régiments et par compagnies; plus de 400 lettres furent délivrées et envoyées au Presidio pour y être remises à destination. Le reste a été porté à bord du train de 7 heures.

L'harmonie rétablie dans les bureaux de la guerre.

New York, 11 août — Une dépêche spéciale de Washington déclare que le secrétaire Root a joué un rôle de pacificateur, et qu'au Département de la guerre tout le monde est enchanté du nouveau secrétaire.

Il règne la plus grande harmonie dans toute l'administration, surtout depuis que M. Root a annoncé un heureux changement dans le bureau de l'inspecteur général. Actuellement, le général Miles est satisfait, le général Breckenridge est souriant, et le général Corbin est enchanté.

Le seul homme qui semble peu satisfait, c'est le secrétaire lui-même; il est fatigué d'entendre des discussions soulevées par le général Miles qui demandait à avoir le contrôle du département de l'inspecteur général, conjointement avec le secrétaire de la guerre, et à recevoir les rapports des écoles d'artillerie et de cavalerie, comme auparavant.

A la fin de la conférence, le secrétaire a écouté avec attention les réclamations du général Breckenridge et du général Corbin. Le règlement nouveau diffère peu de celui qui existait auparavant dans le Département de l'inspecteur général.

Le général Miles a remporté une victoire sur l'ancien secrétaire Alger, et l'harmonie est rétablie, au moins provisoirement.

Le gén. Otis conserve son poste de commandant suprême.

New York, 11 août — Une dépêche de Washington dit que le major Otis conserve le commandant suprême des îles Philippines.

S'il ne voulait pas être allégué d'une partie de son fardeau, le général Lawton prendrait sa place, et lui succéderait.

Cette décision a été prise par le Président et le secrétaire Root, durant la conférence qu'ils ont eue au Lac Champlain.

Les ravages de l'ouragan à Porto-Rico.

Washington, 11 août — Le département d'Etat a reçu un cablegramme du général Davis, donnant les détails des ravages faits par l'ouragan à Porto Rico.

La famine est menaçante dans l'île; le demande qu'on lui envoie des rations pour les malheureuses victimes de ce désastre.

Le message est daté d'hier. Il dit que l'ouragan a été plus dévastateur qu'on ne le croyait dans l'intérieur et dans la partie sud de l'île. On ne peut encore estimer les pertes subies par les Porto Ricains. Il n'y a guère moins de 100,000 âmes dans l'île. La famine est imminente.

"J'ai besoin de deux millions et demi de livres de riz et de pois, qu'il me faudrait sur le champ. On peut les expédier à Ponce et ici.

Je fais appel aux commandants de tous les ports et leur demande des secours et de la nourriture. C'est surtout du riz et des pois qu'il me faut.

Bon nombre de natifs ont été tués par la chute des murs de leurs maisons. Un soldat a été sérieusement blessé.

Dans bon nombre de villes et de villages, toutes les maisons ont été démolies.

Jusqu'ici je n'ai de rapport que de 4 ports.

Les troupes font des inspections partout. Pas encore de rapport des deux grandes villes, Ponce et Guayama, mais elles étaient sur le passage du cyclone.

Chute d'un car dans une rivière.

Merrill, Wisconsin, 11 août — Un car a quitté les rails sur le pont de la rue Prairie, aujourd'hui à Merrill, et est tombé dans la rivière à vingt pieds au-dessous. Le car a été complètement démolit. Aucun des passagers n'a été sérieusement atteint.

La guerre aux Mormons.

Pineville, Kentucky, 11 août — Quatre "Anciens" mormons qui préchaient depuis plusieurs jours à Pineville ont été forcés de partir en présence de la colère de citoyens de l'endroit. Ils ont pris la direction du comté de Harlan.

Dans le comté de Wyo, Virginie, des "Anciens" mormons avaient reçu l'ordre de partir, et n'ayant pas obéi, ils ont été saisis par des citoyens, au moment où ils prêchaient, et fustigés sévèrement.



Le portrait de William Waldorf Astor, d'après sa dernière photographie. Astor est l'archi-millionnaire qui vient de se faire naturaliser anglais.

DECLARATION DE W. J. STONE.

St-Louis, Missouri, 11 août — Je suis en faveur de M. Bryan pour la présidence; je l'ai toujours été, et j'espère le rester; je pense que, sans aucun doute, il sera choisi comme candidat par la prochaine convention nationale démocratique.

Cette déclaration a été faite aujourd'hui par M. W. J. Stone, vice-président du comité national démocratique, quand il a été question au sujet de rapports de Washington annonçant qu'il se préparait à renier Bryan et à lancer la candidature du contre-amiral Schley.

En outre, M. Stone a dit: Je n'ai jamais entendu mentionner le nom de Schley comme celui d'un candidat possible à la présidence, si ce n'est dans des racontars de journaux. Je n'ai jamais pensé que son nom pût être mentionné sérieusement à cet égard, et je ne crois pas que les derniers rapports soient plus sérieux que les autres. Je n'ai jamais considéré Schley que comme un brave officier de marine.

Ces bavardages au sujet de mon intention de lancer la candidature de Schley sont ineptes. Je suis pour Bryan.

Parlant des conférences démocratiques tenues, dit-on, à Saratoga, M. Stone dit: Je ne crois pas qu'elles soient d'une importance quelconque. Tous les bruits répandus à leur sujet sont absurdes.

Procès en dommages.

Washington, 11 août — Les éditeurs du journal bavonais, "El Reconocedor", récemment interdit par les autorités militaires des Etats-Unis, ont engagé les services d'un avocat de Washington pour présenter leur réclamation au secrétaire de la guerre. Ils demanderont probablement des dommages et la détermination de leurs droits par les tribunaux civils.

Les remarques du commandant St-John.

Washington, 11 août — On dit au département d'Etat que l'attention des autorités américaines n'a pas été appelée sur les critiques des méthodes militaires du général Otis faites, a-t-on rapporté, par le lieutenant-commandant St-John.

Les fonctionnaires de Washington sont disposés à considérer l'incident comme insignifiant et ne méritant pas l'attention officielle. Les autorités du département d'Etat n'agissent pas, à moins de requête officielle, et aucune requête n'a été faite jusqu'ici.

La prochaine convention des banquiers américains.

Chicago, Illinois, 11 août — L'"Evening Post" dit aujourd'hui: Un complot de règlement (clearing-house) colossal qui établira le crédit des négociants et des établissements commerciaux de toutes les parties du pays pour le bénéfice des banques des Etats-Unis, et des lois uniformes gouvernant les frais de recouvrement des chèques, telles sont les questions au règlement desquelles de grands banquiers de Chicago et de l'Est travailleront à la convention des banquiers américains qui se tiendra à Cleveland les 5, 6 et 7 septembre.

Au point de vue de l'intérêt et de l'assistance, cette convention promet d'éclipser toutes celles qui l'ont précédée.

Des mesures sont prises pour doter les banques d'un compteur de règlement où chaque membre pourra s'assurer du crédit et de la solvabilité des clients désirant obtenir du crédit.

Il a été décidé d'installer ce compteur à New York, mais le système sera développé que tous les banquiers du pays pourront avoir recours à ses services.

Un parc national aux sources du Mississippi.

Chicago, Illinois, 11 août — Les membres de la société fondée dans le but de conserver les forêts situées aux sources du Mississippi, dans le Minnesota, cette réserve devant ultérieurement devenir un grand parc national, se sont réunis aujourd'hui à Chicago pour parfaire leur organisation.

Je vous prie de faire appel à la population libérale et humanitaire de votre ville pour qu'elle prenne des mesures actives et immédiates dans ces circonstances.

Le transport McPherson partira de New York le 14 courant directement pour Porto-Rico, avec toutes les provisions obtenues à cette date. D'autres transports seront subseqüemment envoyés à des dates qui seront annoncées au public.

Tout comité chargé de recueillir des souscriptions recevra des informations complètes en s'adressant à ce département.

Très respectueusement
ELIHU ROOT,
Secrétaire de la guerre.

Dans un rapport reçu au département de la guerre un officier en garnison à San Juan de Porto-Rico estime le nombre des morts à 500. Le même officier dit que la situation est extrêmement critique à Ponce.

L'approche de l'ouragan.

Washington, 11 août — L'ouragan des Indes occidentales s'approche rapidement, cette nuit de Nassau, Bahama, où le baromètre a baissé considérablement depuis ce matin. A cinq heures 40 de l'après-midi le vent a atteint une vélocité de 35 milles à l'heure.

Il a plu la journée entière, et il est encore possible que l'ouragan se détourne et gagne la haute mer, mais les fonctionnaires du bureau météorologique expriment l'opinion qu'il atteindra les côtes de la Floride, où il se fera peut-être sentir demain matin.

Des avertissements ont été envoyés par le télégraphe et le téléphone à tous les points de la Floride, et toutes les mesures ont été prises pour mettre les habitants sur leurs gardes.

DERNIERE HEURE. A RENNES.

Grande sensation causée par un article du "Times" de Londres.

Paris, France, 11 août — La déclaration par le "Times" de Londres, ce matin, de la trahison du lieutenant-colonel Henry a causé une grande sensation à Rennes, et elle a été très discutée par les journalistes et les autres personnes intéressées dans le procès.

L'affirmation de Henry qu'Estéharzy n'était que son complice, n'est que la confirmation de ce qui a déjà été déclaré plusieurs fois. Mais ce qui est considéré important, c'est le fait que le "Times" le publie en termes aussi catégoriques, démontrant ainsi, d'après les amis de Dreyfus à Rennes, que les gens de ce journal ont vu des documents qui leur ont été communiqués par plus d'un attaché d'ambassade étranger, documents constituant la preuve la plus évidente de la culpabilité de Henry, et que l'article n'est que le prélude de la publication des documents.

Le correspondant de la Presse Associée à Rennes a causé avec le major Fornizetti, directeur de la prison du Cherche-Midi à l'époque de l'incarcération de Dreyfus, qui a été subseqüemment disgracié pour ses déclarations favorables à l'attitude de Dreyfus durant son séjour en prison. Fornizetti s'est exprimé ainsi: L'article du "Times" confirme mes vues. J'ai été convaincu de la complicité de Henry dès le début, et je l'ai toujours considéré comme le vrai coupable.

Au sujet de la cour martiale il a dit: Demain sera indubitablement le jour le plus important du procès, car le général Mercier et M. Camille-Périer, ancien Président de la République, seront confrontés, s'il y a suffisamment de temps, et une scène dramatique est inévitable, attendu que leurs déclarations antérieures sur certaines questions diffèrent en des points essentiels.

Expulsion de France d'un Américain.

Paris, France, 11 août — Un Américain du nom de Black, qui résidait à Epinal, chef-lieu du département des Vosges, soupçonné d'espionnage, a été expulsé de France. Ontensiblement, il s'occupait de photographie.

L'opinion du Correspondant du "Times" sur le Dossier Secret.

Londres, 12 août — Le correspondant du "Times" à Rennes dit: Quatre jours d'examen ont démontré la haute inutilité du dossier secret.

Le dossier diplomatique contient des preuves de la trahison d'Estéharzy, preuves attestées par des agents étrangers.

L'insurrection au Pérou.

Lima, Pérou, 11 août — Le gouvernement a reçu des dépêches annonçant la démission de révolutionnaires à tous les points.

On dit que Vicosuela, le chef des rebelles, n'a plus d'autre ressource que de se réfugier sur le territoire de l'Equateur ou de se rendre.

C. LAZARD & CO., L^{ts}.
LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE
VETEMENTS CONFECTIONNES,
d'Articles de toilette et de Chapeaux
Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche
Coin des rues Canal et North Peters.

L'INSURRECTION DE SAINT-DOMINGUE

Kingston, Jamaïque, 11 août — Un message reçu par un poste de Saint-Domingue, daté du 3 août, confirme la dépêche relative à l'extension et à la signification de l'insurrection dans la République Dominicaine.

Des hommes éminents de ces civils et militaires entrent, paraît-il, en campagne, avec l'idée que Jimenez est le promoteur de la rébellion et qu'il arrivera prochainement de Cuba avec des troupes de guerre.

Parmi ses partisans militaires on cite les généraux Ramon Pacheco et Pablo Reyes. Ils s'avancent à l'ouest à marches forcées, dans le but de prévenir l'arrivée de renforts à Monte-Christi et d'opérer leur jonction avec les forces insurgées d'Haïti, ouvrant ainsi la voie à l'expédition de Jimenez.

La popularité de l'insurrection est indubitablement due à l'emploi du nom de Gomez, et s'il refuse la présidence, ou si Jimenez s'oppose définitivement à son élection, des leaders importants prendront en considération la question d'appeler un plébiscite afin de décider si le pays ne préférerait pas renouveler le vote de 1871 en faveur de l'annexion aux Etats-Unis ou d'un protectorat américain, plutôt que de subir une autre dictature, afin d'assurer la paix et la prospérité d'une façon permanente.

LA peste au Portugal.

Lisbonne, Portugal, 11 août — Un rapport non confirmé mis en circulation annonce qu'un cas de peste bubonique a été découvert à Oporto, capitale de la province de Douro, sur la rivière Douro, à soixante-quinze milles au nord-est de Lisbonne.

Le "Journal Officiel" annonce que des cas d'une maladie suspecte ont été surveillés pendant les deux derniers mois à Oporto.

AU TRANSVAAL.

Londres, 11 août — Le correspondant du "Daily Mail" à Captown, dit: J'apprends d'un éminent ex-réformateur que le gouvernement du Transvaal a préparé les mandats d'arrêt des principaux réformateurs si l'état de choses à Johannesburg fournit une excuse.

On présume que le président Kruger a l'intention d'avoir comme otages les principaux opposants au moment où les troubles éclateront.

Ouragan à Santiago de Cuba.

Santiago de Cuba, 11 août — Le plus violent ouragan depuis quinze ans est arrivé hier sur Santiago de Cuba.

La pluie et le vent n'ont pas cessé durant plusieurs heures. Plusieurs maisons de la partie inférieure de la ville ont été arrachées de leurs fondations et les dommages sont considérables.

Dans le camp de la compagnie américaine de nombreuses tentes ont été enlevées.

Le rapet Santiago, de la ligne Ward, capitaine Leighton, parti de New York le 3 août, par voie de Nassau, est arrivé ce matin.

Il a rencontré un gros temps dans le passage Au Vent, où les vagues énormes ont causé quelques avaries au navire.

D'après les rapports officiels, on n'a constaté aucun cas de fièvre jaune aujourd'hui.

Marchés divers.

Paris, 11 août — La rente trois pour cent est cotée à 100 francs centimes.

Londres, 11 août — Consolidés au comptant, 105 7/16; à terme 105 5/8.

Liverpool, 11 août — Coton spot, demande modérée; prix 1 1/32 plus haut.

American middling fair 4 13/32; good middling 3 23/32; middling 3 10/32; low middling 3 9/32; good ordinary 3 3/32; ordinary 2 29/32.

Ventes 8,000 balles, dont 500 pour la spéculation et l'exportation y compris 7,600 balles coton américain.

Recettes — balles, — coton américain.

Future — stabies à l'ouverture avec demande bonne; fermes à la clôture.



ELIHU ROOT DA SON BUREAU AU MINISTERE DE LA GUERRE